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５
月
１
７
日
、
文
字
通
り
大
阪
市
を

２
分
す
る
結
果
と
な
っ
た
住
民
投
票
が

行
わ
れ
ま
し
た
。
私
も
何
回
か
支
援
に

行
き
ま
し
た
が
、
投
票
日
当
日
の
投
票

所
前
で
の
訴
え
は
、
初
め
て
の
経
験
で

し
た
（
普
通
の
選
挙
で
は
、
投
票
日
に

は
投
票
依
頼
で
き
ま
せ
ん
）
。

会
場
に
入
ろ
う
と
す
る
人
に
「
『
反

対
』
と
お
願
い
し
ま
す
」
と
声
を
か
け

ま
す
。
若
い
世
代
、
特
に
小

さ
い
お
子
さ
ん
連
れ
た
方
、

も
ち
ろ
ん
高
齢
者
も
、
あ
ら

ゆ
る
世
代
の
人
が
お
お
ぜ
い

投
票
に
来
ま
し
た
。
知
ら
ん

顔
を
し
て
い
く
人
が
多
い
中

で
「
言
わ
れ
ん
で
も
反
対
て

書
く
わ
」
と
い
う
人
、
Ｖ
サ

イ
ン
を
出
す
人
、
に
こ
っ
と

し
て
う
な
ず
く
人
や
、
逆
に

「
な
ん
で
反
対
な
ん
や
？
」

と
問
い
か
け
て
く
る
人
な
ど

こ
ち
ら
の
声
か
け
に
応
え
て

く
れ
た
方
の
多
く
は
中

高
年
で
し
た
。
た
ま
に

若
い
人
が
、
小
さ
く
会

釈
し
て
く
れ
る
こ
と
も

あ
り
ま
し
た
。

結
果
は
ご
存
じ
の
と

お
り
、
反
対
が
多
く
、

大
阪
市
は
存
続
し
ま
す
。

みち子のひとりごと

よかった-大阪

臨時議会は5月27日ー6月1日（予定）
本会議では、議長・副議長の選挙、常任委員会委員、議会運営委員会委

員の選任などが行われます。

会派は５つに
至政クラブ 19名

公明党議員団 8名

日本共産党議員団 5名

誠和クラブ 4名

維新の党議員団 2名

会派の決定に伴い、市役所３

階の各会派の控室の移動などが

行われました。

日本共産党議員団の控室の場

所は変更ありません。

私松坂の議席は１５番（２列

目正面に向かって右端）と、１

列後ろに移動。隣は姫田議員、

前に中村議員、後に南畑議員と

森下議員となる予定です。

18日和歌山市が発表

南海市駅ビル建て替え、
市立図書館移転と

駅前広場再整備

平成32年度工事竣工予定
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「9条の会わかやま」連続講座

戦争しない国をいつまでも
５月３１日（日）14:00～
和歌山県JAビル11階会議室11－AB

１、「ユネスコ世界遺産と憲法９条ーその通底するもの」
江川治邦氏（元和歌山ユネスコ協会事務局長）

２、「どこをどう変える安全保障関連法案～その問題点は何か～」
金原徹雄氏（弁護士）

第１回

し
ん
ぶ
ん
赤
旗

「
潮
流
」

５
月
１
９
日
付
よ
り

か
つ
て
永
六
輔
さ
ん
が

こ
ん
な
こ
と
を
言
っ
て
い

ま
し
た
。
「
民
主
主
義
と

い
う
の
は
、
ゆ
っ
く
り
機

能
す
る
も
の
な
の
で
す
。

テ
キ
パ
キ
や
り
た
い
な
ら
、

独
裁
主
義
に
し
な
い
と
」

▼
自
分
た
ち
の
権
利
や
生

活
を
守
る
た
め
国
民
同
士

が
話
し
合
い
、
主
権
者
と

な
っ
て
国
を
動
か
し
て
い

く
。
そ
れ
に
は
手
間
暇
も

か
か
る
と
い
う
の
で
し
ょ

う
、
そ
の
意
味
か
ら
い
え

ば
、
似
つ
か
わ
し
く
な
い

人
物
が
盛
ん
に
「
民
主
主

義
」
を
口
に
し
て
い
ま
し

た
▼
政
治
生
命
を
か
け
た

政
策
に
ノ
ー
を
突
き
つ
け

ら
れ
た
橋
下
徹
大
阪
市
長
。

会
見
で
、
日
本
の
民
主
主

義
を
レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
さ
せ

た
、
民
主
主
義
は
素
晴
ら

し
い
、
と
。
「
日
本
の
政

治
で
一
番
重
要
な
の
は
独

裁
」
と
言
い
放
っ
た
彼
が
、

民
意
に
よ
っ
て
否
定
さ
れ

ま
し
た
▼
テ
レ
ビ
で
人
気

の
タ
レ
ン
ト
弁
護
士
か
ら

政
治
の
世
界
に
転
じ
て
７

年
余
。
大
阪
の
府
知
事
や

市
長
を
務
め
、
政
党
を
立

ち
上
げ
、
や
ろ
う
と
し
た

こ
と
は
何
だ
っ
た
の
か
。

性
急
で
強
引
な
手
法
、
過

激
な
言
動
。
福
祉
や
文
化

を
後
退
さ
せ
、
日
本
軍
慰

安
婦
に
つ
い
て
「
当
時
は

必
要
だ
っ
た
」
と
発
言
。

会
見
に
も
前
の
め
り
で
し

た
▼
市
民
を
巻
き
込
み
、

対
立
を
も
た
ら
し
た
「
都
」

構
想
も
、
み
ず
か
ら
の
野

望
の
た
め
。
巨
額
の
借
金
、

急
速
に
進
む
少
子
高
齢
化
、

全
国
最
多
の
生
活
保
護
受

給
者
…
。
大
阪
が
抱
え
る

課
題
を
巧
み
に
す
り
替
え

て
、
期
待
の
声
を
集
め
よ

う
と
し
た
の
で
す
▼
賛
成

票
を
投
じ
た
若
者
は
「
大

阪
を
変
え
て
く
れ
る
と
思
っ

て
」
と
話
し
て
い
ま
し
た
。

先
行
き
の
見
え
な
い
現
状

の
な
か
で
、
変
化
を
求
め

る
市
民
は
多
い
。
今
度
は

く
ら
し
や
民
主
主
義
に
足

場
を
置
い
た
勢
力
が
共
同

し
て
、
そ
れ
を
か
な
え
て

い
く
番
で
す
。

大阪市民共同の勝利‐特別区設置の住民投票
橋下徹大阪市長と大阪維新の会が大阪市を廃止・解体して五つの特別区の設置を狙った住民

投票は１７日、即日開票が行われ大接戦の末、反対が多数となり、政令市・大阪市の存続が決
まりました。

日本共産党の山下芳生書記局長は国会内で記者会見し、「大阪
市民の理性と良識の勝利であり、政治的立場を超えた共同の勝利
です」と述べました。また「126年の歴史と伝統があり、豊かな文
化を育んできた大阪市を本当になくしていいのか。政令市の権限・
財産を失い、市民運動が築き上げてきた住民サービスを後退させ
ていいのか。1人ひとりの市民が真剣に考えた結果であり、投票率
が高かったのもその表れです」と語りました。69万票に上った賛
成票については「おそらく賛成された多くの方も『大阪市を変えたい、よくしたい』
という願いを『都』構想に託されたのだと思います。『大型開発は政策の失敗、住民
サービスを守ろう』など『都』構想反対の共同を通じて共有されつつある、今後の大
阪の方向性について議論すれば共有できるのではないか」と述べました。


